

DIE KUNST DES WEGLASSENS

J-KUHN

ST. MARGRETHEN (CH)

KURZ

Mit seinem Debüt *Você* liefert J-Kuhn eine treibende House-Produktion voller Energie. Ein kompromissloser Dancefloor-Groove, der ab dem ersten Takt die Tanzfläche übernimmt.

SHORT

With his debut *Você*, J-Kuhn delivers a driving house production full of energy. A dancefloor groove with no compromise that takes the floor from the first bar.

BIOGRAFIE

Mit seinem Debüt *Você* liefert J-Kuhn eine treibende House-Produktion voller Energie. Ein kompromissloser Dancefloor-Groove, der ab dem ersten Takt die Tanzfläche übernimmt.

Kuhn steht für die Kunst des Weglassens. Der Producer hat sich ganz den hypnotischen Facetten des Minimal House verschrieben. Seine Tracks leben von der Balance zwischen reduzierten, treibenden Grooves, deepen Basslines und subtilen, micro-gesampelten Texturen.

Inspiziert von moderner Clubkultur, schafft J-Kuhn einen zeitlosen Sound, der sowohl auf dem Dancefloor als auch im Kopf funktioniert. Mit seinem bevorstehenden Debüt-Release setzt er sein erstes Zeichen in der elektronischen Musiklandschaft. Fokussiert auf mitreissende Rhythmen und eine klare Klangästhetik, liefert J-Kuhn Druck und Energie für jede Phase der Nacht.

BIOGRAPHY

With his debut *Você*, J-Kuhn delivers a driving house production full of energy. A dancefloor groove with no compromise that takes the floor from the first bar.

Kuhn stands for the art of leaving out. The producer has given himself fully to the hypnotic side of minimal house. His tracks live on the balance between stripped, driving grooves, deep basslines and subtle, micro-sampled textures.

Inspired by modern club culture, J-Kuhn builds a timeless sound that works on the floor and in your head. With his coming debut he sets his first mark in the scene. Focused on rhythm and a clear aesthetic, J-Kuhn brings pressure and energy for every phase of the night.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben. **BUDENMUSIK** is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking

booking@budenmusik.ch

Presse / Press

management@budenmusik.ch

Web

budenmusik.ch**LINKS**

Instagram

SoundCloud